



HITOTSUBASHI
UNIVERSITY

尊敬する中国政法大学 馬懷徳学長先生 胡明書記先生

この度、中国政法大学が創立 70 周年をお迎えするに当たり、一橋大学を代表して謹んでご祝賀を申し上げます。

中国政法大学は創立以来、「厚德、明法、格物、致公」を大学理念に掲げ、「中国の人文社会科学領域の学術重鎮」、特に「中国法学教育の最高学府」として、高度な研究と教育を展開し、多くの優秀な人材を輩出し、中国内外において大きな影響力を発揮しています。一橋大学は、中国政法大学の豊かな研究教育の成果に対して深い敬意を抱いております。創立 70 周年を契機に、中国政法大学が今後とも一層の発展を成し遂げることを深く確信しており、お祈りしております。

一橋大学と中国政法大学は、長期にわたり、特に 2018 年に交流協定を結んで以来、法学を中心に、学生の交換留学、教員の相互訪問、共同研究の実施などの多くの領域で交流と協力を展開しています。このような交流と協力は一橋大学での研究と教育にとって大きな意義を有しております。一橋大学は引き続き、中国政法大学との交流協力関係を強化し、両大学間の友好友誼関係をさらに発展させる所存であります。

改めて中国政法大学創立 70 周年を心よりお祝い申し上げます。

2022 年 2 月 22 日

日本国 一橋大学 学長

中野 聡

中野 聡



HITOTSUBASHI
UNIVERSITY

祝贺信

尊敬的中国政法大学马怀德校长先生 胡明书记先生

在中国政法大学迎来建校 70 周年之际，我谨代表一桥大学表示衷心的祝贺。

中国政法大学自建校以来以“厚德，明法，格物，致公”为校训，作为“中国的人文社会科学领域的学术重镇”，尤其作为“中国法学教育的最高学府”，不断展开着高水平的研究和教育活动，优秀人才辈出，在中国内外都发挥着重要的影响作用。一桥大学对中国政法大学所取得的丰富的研究教育成果深怀敬意，我们相信和祝愿，以 70 周年校庆为契机，中国政法大会进一步不断发展。

一桥大学和中国政法大学长期以来，尤其 2018 年签署了合作交流协议之后，以法学领域为中心，通过学生交换留学，教师相互访问，实施共同研究等多种方式，在众多的领域开展着交流和合作，这些交流合作对一桥大学的研究和教育都具有重要意义，作为一桥大学，今后会继续加强与中国政法大学的交流合作关系，进一步发展两所大学间的友好友谊关系。

最后，再次衷心祝贺中国政法大学 70 周年校庆。

2022 年 2 月 22 日

日本国 一桥大学校长

中野聪

中野 聡